

Alle sind HERZLICH WILLKOMMEN in der Grundschule Horchheim



Unsere Gemeinschaftsstunde im Juni

Als die Kinder des zweiten Schuljahres zu Beginn unserer Gemeinschaftsstunde am 03. Juni alle Kinder und Gäste unserer Schulgemeinschaft in vielen verschiedenen Sprachen begrüßten, wurde allen bewusst, wie großartig und vielfältig die Gemeinschaft unserer kleinen Grundschule Horchheim mittlerweile ist. Teil dieser Gemeinschaft waren die Maxis aus dem Kindergarten St. Maximin, die mit großen Augen die Darbietungen der Kinder verfolgten und bestaunten. Teil dieser Gemeinschaft waren die Gäste aus dem Senioren- und Pflegezentrum Hildegard von Bingen, die regelmäßig an unseren Gemeinschaftsstunden teilnehmen und ein wichtiger Bestand unserer Gemeinschaft sind. Teil dieser Gemeinschaft waren auch wieder die zahlreichen Eltern, Großeltern, Lernpaten, außerschulischen Fachkräfte und Freunde, die unsere Gemeinschaftsstunde besuchten und ein großartiges Publikum waren. Und ein besonderes Herzliches Willkommen galt in dieser Gemeinschaftsstunde all den Menschen, die in den vergangenen Monaten in die Gemeinschaft der Grundschule hinzugekommen sind und unser Schulleben seitdem bereichern.

Vielfältig war auch das Programm. Ein paar Eindrücke von dieser Gemeinschaftsstunde finden Sie in unserer [Bildergalerie](#) .

Gemeinschaftsstunde Juni 2016

Geschrieben von: David Janser
Sonntag, den 05. Juni 2016 um 09:51 Uhr

